

cos de las casas particulares y públicas, que distribuyen económicamente la agua necesaria por todo el ámbito de una casa, cuartel ó edificio público, á fin de subvenir á las urgencias domiciliarias ú oficinales.

El análisis de la de la Tlaxpana, circulando por el acueducto de mampostería, me ha dado los resultados que voy á manifestar despues de reiterados tres veces los experimentos correspondientes.

(Continuará.)

CRONICA MEDICA.

EL BROMHIDRATO DE QUININA.—En el artículo que con este título insertamos en el número 22 del tomo X, escrito por el Sr. Dr. D. Agustín Reyes, olvidó su autor publicar la fórmula que él emplea para las inyecciones subcutáneas con esa sustancia, y nos ha suplicado subsanemos hoy este olvido. Su fórmula es la siguiente:

Bromhidrato de quinina	1 gramo.
Alcohol rectificado.	2 gramos 50 centigrs.
Agua caliente.	6 „ 50 „

m. para usarla en inyecciones hipodérmicas.

LA SOCIEDAD MEDICA DE BENEFICENCIA celebró el día 30 su sesión anual, en la que se dió cuenta con una interesante reseña de sus trabajos y de su situación, escrita por el Sr. Soriano, secretario que terminó sus funciones. Se presentó por la Junta Directiva un importante proyecto de reformas á sus estatutos, que se discutirán este mes en junta general, y que merece fijar toda la atención de los socios que estimen de algun modo esta benéfica Sociedad, pues tal vez su proyecto decidirá su porvenir. En seguida nombró su Junta Directiva para 1876, en el orden siguiente:

Presidente.	D. Pablo Martínez del Río.
Primer vocal	„ Luis Hidalgo Carpio.
Segundo idem.	„ Agustín Andrade.
Tercero idem	„ Maximino Río de la Loza.
Cuarto idem.	„ Miguel F. Jimenez.
Secretario	„ Manuel Gutierrez.
Tesorero.	„ Francisco Gonzalez.

NECROLOGIAS.—El Sr. D. Joaquin Dondé, profesor en Farmacia, y distinguido químico y naturalista, falleció en Mérida el día 1.º del último Noviembre. Fundador y socio honorario de la Sociedad Médico-farmacéutica de Mérida, miembro del Consejo de Instrucción pública, y catedrático de la Escuela de Medicina de Yucatan; trabajador asiduo, amante de la ciencia y del estudio, son los principales títulos que hacen lamentable su pérdida.

El Sr. D. José María Serrano, miembro de la Sociedad Médico-farmacéutica de Toluca, dejó también de existir el 12 de Diciembre después de una penosa enfermedad; distinguiéndose durante su vida por el noble celo y desinterés con que se consagró al ejercicio de la medicina.

REMITIDO.

Asociación Médico-Quirúrgica “Larrey.”—Comisión de Redacción y Estilo.—Sres. Redactores de la “Gaceta Médica de México.”—México, —Diciembre 7 de 1875.—Muy estimados señores y amigos. —No queriendo distraer la atención de los lectores de su ilustrado periódico con asuntos que no siendo científicos, pero sí interesantes, deben ser cortos en su exposición, me concretaré, en pocas palabras, al objeto que motiva esta carta, y es contestar el último párrafo del remitido del Dr. San Juan, publicado en la página 455 del núm. 23 de la “Gaceta.”

En dicho párrafo se asientan dos inexactitudes: la primera, tachando á la Redacción de los Anales de la Asociación “Larrey” de *parcial*, por no haber publicado la carta del Sr. San Juan, relativa á la prioridad del descubrimiento de un ligamento, debatida entre él y el Sr. Herrera; y la segunda, que *se le dijo* no se había publicado por el gran acopio de material.

El Dr. San Juan remitió á la Redacción de los “Anales” una carta escrita poco más ó menos como la publicada en la “Gaceta;” la Redacción la examinó y mandó inmediatamente que se formara, lo que se verificó en la imprenta; iba á publicarse en el núm. 11, pero la Comisión mandó suspenderla para que se publicase en unión del escrito del Sr. Herrera.

Como al mismo tiempo debía acompañarse un grabado, el que estaba en obra, por esta razón se demoró también la aparición de la carta del Sr. San Juan.